

El Secap, el Ministerio del Trabajo y la Gobernación del Guayas entregaron certificaciones por competencias laborales y firmaron un convenio para fomentar la inserción de los trabajadores

Guayaquil

Luego de demostrar que cuentan con los conocimientos y habilidades necesarias para el ejercicio de su oficio, 290 trabajadores de Guayas y Santa Elena recibieron certificaciones por competencias laborales en áreas como confección textil, comunicación, comercio y ventas. La entrega de estos documentos, que reconocen de manera oficial la experiencia de los ciudadanos, fue realizada por el Director Ejecutivo del Secap, Eco. Marco Larco, el Gobernador del Guayas, Abg. Raúl Ledesma, y por el Ministro del Trabajo, Ab. Andrés Madero.

Las autoridades destacaron la importancia de este proceso, ya que el documento respalda a aquellos trabajadores que, por distintos motivos, aprendieron sus oficios a través de la práctica, desarrollando y perfeccionando sus saberes de manera constante, a pesar de no haber obtenido un título de tercer nivel en una institución de educación formal especializada en el área. Durante años, la experiencia de estos ciudadanos estaba subestimada, pero gracias a la certificación por competencias laborales que les fue entregada, ahora cuentan con un aval oficial, registrado en la página web de la Senescyt.

En la ceremonia, se suscribió un convenio de cooperación interinstitucional para fomentar la inserción laboral de las personas certificadas, con la finalidad de fortalecer su empleabilidad y abrirles las puertas a oportunidades de crecimiento. Los trabajadores se mostraron agradecidos por el documento recibido, ya que nunca antes se habían sentido respaldados de esta manera para ejercer su oficio. La certificación tiene una vigencia de 4 años, luego de los cuales puede ser renovada a través del mismo proceso.

El dato

El Secap está acreditado ante la Secretaría Técnica del Sistema Nacional de Cualificaciones Profesionales -Setec- para realizar el proceso de certificación de personas por competencias laborales, mismo que está vigente en todo el territorio nacional. Para que un trabajador se certifique no es necesario que acceda previamente a un curso de capacitación, ya que cuenta con los conocimientos y habilidades para ejercer su oficio, gracias a la práctica diaria.

Dirección de Comunicación Social
(02) 394 4000 ext. 200

El Secap y el Consorcio Línea 1 del Metro de Quito-ACCIONA entregaron certificaciones por competencias laborales a los trabajadores

Quito

La mañana de este martes 9 de abril, el Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional -Secap- entregó certificaciones por competencias laborales a 53 trabajadores que participaron en la construcción del Metro de Quito. La entrega de este aval oficial a la experiencia de los ciudadanos se realizó gracias al convenio que la institución mantiene con el Consorcio Línea 1 del Metro de Quito-ACCIONA.

A pesar de que, por diversas circunstancias, los trabajadores no aprendieron el oficio de la construcción a través de un proceso de educación formal, obtuvieron conocimientos a través de la práctica diaria, desde las actividades más básicas hasta aquellas que requieren de mayor dedicación, algunos desde muy temprana edad. Una vez que conocieron acerca de la oportunidad que se les brindaría para obtener un documento que respalde su experiencia de manera oficial, no dudaron en postularse para obtener una certificación en los perfiles de “Maestro mayor en ejecución de obras civiles”, “Albañil especializado en armado de estructuras de hormigón” y “Albañil especializado en fundición de estructuras de hormigón armado”.

Para el efecto, rindieron una evaluación teórica y una examinación práctica en cada uno de los perfiles específicos que seleccionaron, en las que demostraron sus conocimientos, habilidades, destrezas y aptitudes, además de la calidad del trabajo que realizan cotidianamente y las medidas de seguridad que toman antes de realizar una determinada actividad. Dado que cuentan con saberes desarrollados y perfeccionados durante años, no fue necesario que asistan a cursos de actualización, lo que permitió que no interfieran con sus actividades laborales. Los examinadores calificados por el Secap se trasladaron hasta el lugar de trabajo de los ciudadanos para ejecutar las evaluaciones *in situ*.

El evento contó con la presencia de Marco Larco, Director Ejecutivo del Secap, de Aranzazu Lozada, Directora de Recursos Humanos para Latinoamérica-ACCIONA, y de María Lorena Pólit, Secretaria Técnica del Sistema Nacional de Cualificaciones Profesionales, entre otras autoridades, quienes entregaron las certificaciones por competencias laborales a los trabajadores que participaron en la construcción de la que se considera la obra de infraestructura más importante en la historia de la ciudad de Quito.

Dirección de Comunicación Social
(02) 394 4000 ext. 200

Secap certificó la experiencia de trabajadores manabitas

Manta

La alegría era evidente en el rostro de los trabajadores que recibieron su certificación por competencias laborales, un documento que avala de manera oficial los conocimientos, habilidades, destrezas y aptitudes que aplican cotidianamente en el ejercicio de sus oficios. Las 107 certificaciones que se entregaron en la ciudad de Manta fueron emitidas por el Secap y registradas en el portal web de la Senescyt, para reconocer la experiencia de 104 ciudadanos que se dedican a labores de construcción, confección textil, metalmecánica, comercio y ventas.

Entre las personas que recibieron este documento, se encuentran los trabajadores del Centro Comercial Popular “Nuevo Tarqui”, quienes no se dejaron vencer por las adversidades que provocó el terremoto de abril de 2016 e, inmediatamente, iniciaron con las tareas de reactivación económica de la zona. En algunos casos, los ciudadanos aprendieron a desempeñarse en el área comercial y administrativa gracias a la práctica diaria, sin pasar necesariamente por un proceso de educación formal que les otorgue un título de tercer nivel, por lo que no contaban con un respaldo de los saberes que aplican al ejercer sus actividades.

Es por eso que, al conocer acerca de los beneficios de la certificación, no dudaron en aplicar al proceso, en el cual fueron evaluados tanto de manera teórica como práctica, para constatar que efectivamente cuentan con los saberes para realizar bien su trabajo. Lo mismo sucedió con los trabajadores de la construcción, confección textil y metalmecánica que también recibieron su certificación en la emotiva ceremonia, que contó con la presencia del Ministerio del Trabajo, Ab. Andrés Madero, y del Director Ejecutivo del Secap, Eco. Marco Larco.

Las autoridades destacaron el fortalecimiento de la gestión que realiza el Secap en territorio, en temas de capacitación y certificación por competencias laborales, ya que nuevamente la institución está siendo reconocida como la “Universidad del Pueblo”, enfocada en el cumplimiento de los objetivos del Gobierno Nacional.

El dato

En el evento se firmó un convenio de cooperación interinstitucional entre la Red Socio Empleo, el Ministerio del Trabajo y Tecopesca, empresa mantense que recoge la ancestral tradición pesquera de las costas ecuatorianas y la combina con tecnología de punta elaborando así productos en conserva de la más alta calidad.

Dirección de Comunicación Social

(02) 394 4000 ext. 200

Secap y Lundin Gold desarrollan feria ciudadana en Zamora Chinchipe

Yantzaza

En el marco del convenio de cooperación interinstitucional entre el Secap y la empresa canadiense Lundin Gold se realizará una feria ciudadana, el próximo miércoles 24 de abril. Las acciones coordinadas en el marco de esta alianza estratégica se enfocan en reconocer la experiencia de los trabajadores a través de la certificación de personas por competencias laborales y en dotarles de nuevos conocimientos, a través de cursos y programas de capacitación, para que generen emprendimientos independientes.

Los ejes principales de estas acciones conjuntas se basan en dotar de educación y entrenamiento a los trabajadores de este proyecto, así como a sus colaboradores y proveedores. En este sentido, el Secap aportará con su vasta experiencia en temas de formación para el trabajo, con miras a potenciar las capacidades de los ciudadanos y lograr que se organicen para levantar emprendimientos en distintas áreas productivas. Esto fortalecerá y dinamizará la diversidad económica de la zona, que mejorará la calidad de vida de sus pobladores. De igual manera, este trabajo coordinado apunta al cuidado del ambiente y a la generación de políticas innovadoras que concienticen a la sociedad para promover un entorno más respetuoso con la naturaleza.

El dato

La feria denominada “Mi futuro en mis manos” dará inicio a las 8h00 en la parroquia Los Encuentros del cantón Yantzaza y se desarrollará hasta las 18h30. Se espera que un aproximado de entre 400 y 600 personas se den cita en el evento, que busca promover las actividades económicas y productivas en la zona.

Dirección de Comunicación Social

(02) 394 4000 ext. 200

Trabajadores chimboracenses certificaron sus competencias laborales

Riobamba.

Los 35 trabajadores que culminaron el proceso de certificación por competencias laborales en la provincia de Chimborazo, recibieron este aval oficial a su experiencia en una ceremonia especial. El evento contó con la presencia de autoridades nacionales y locales.

Luego de entonar las sagradas notas del Himno Nacional del Ecuador, Rosa Freire, representante de los trabajadores certificados, realizó un emotivo discurso en el que agradeció al SECAP por la oportunidad de superación profesional brindada. “Con la certificación siento no sólo se reconoció mi experiencia, si no que le dieron valor a mi trabajo”, expresó.

Un grupo representativo de ciudadanos recibió las certificaciones por competencias de manos de las autoridades presentes. Los trabajadores se certificaron en áreas como construcción, comunicación, confección textil, comercio y ventas, obteniendo así un documento oficial que acredita su experiencia para el desempeño de sus oficios.

Al finalizar el evento, las 57 certificaciones fueron entregadas a los trabajadores, quienes se mostraron contentos por el reconocimiento obtenido.

El dato

El SECAP es un organismo acreditado ante la Setec para realizar el proceso de certificación de personas por competencias laborales y este documento se registra en el portal web de la Senescyt.

Dirección de Comunicación Social

(02) 394 4000 ext. 200

Trabajadores de FABRILFAME S.A. recibieron certificaciones por competencias laborales en el área textil

Sangolquí.

Este lunes 29 de abril de 2019 el Director Ejecutivo del Secap, Economista Marco Larco Romero, visitó la empresa la FABRILFAME S.A. para entregar 69 certificaciones por competencias laborales en el área textil a los trabajadores que aplicaron al proceso y aprobaron la evaluación teórica y práctica correspondiente a sus perfiles ocupacionales específicos.

La máxima autoridad manifestó el apoyo a todos los ciudadanos que quieran capacitarse y certificarse en la institución, sobre todo a las personas que, por diferentes motivos, no hayan pasado por un proceso de educación formal; “ahora los ecuatorianos cuentan con Secap que se convertirá nuevamente en la Universidad del Pueblo”, expresó.

Los directivos de la empresa agradecieron al Secap por el beneficio que representa la certificación para sus trabajadores, ya que reconoce formalmente las competencias laborales de estas personas, independientemente de la forma en que hayan sido adquiridas y de si tienen o no un título académico.

El dato

El SECAP es un organismo acreditado ante la Setec para realizar el proceso de certificación de personas por competencias laborales y este documento cuenta con un número de registro personal en el portal web de la Senescyt.

Dirección de Comunicación Social

(02) 394 4000 ext. 200